

# 5 Preguntas Respuestas

**PILAR RODRÍGUEZ MAZARRO**, Presidenta actual de las Mujeres de Acción Católica, nació en Manzanares y está casada con Gabriel Mascaraque Muñoz, con tres hijos y ya abuela joven de otros tres nietos.

Mujer dinámica y arrolladora, con gran don de gentes y por lo tanto muy simpática y habladora.

Desde sus años de juventud ha estado siempre muy cerca de su parroquia trabajando como catequista, visita de barrios, y en múltiples obras apostólicas a las que se dedicó con toda su alma.

Es presidenta del M.A.C. desde 1983 y a ella nos dirigimos para que responda a estas preguntas, a lo que ha accedido de mil amores.

—Pilar, cuéntanos la historia de la Campaña contra el Hambre en Manzanares.

—Desde hace 34 años las mujeres de A.C. llevan a cabo la Campaña contra el Hambre a nivel nacional. En Manzanares este movimiento de mujeres, aportó su colaboración mediante rifas, mesas petitorias, y colectas infantiles callejeras.

En el año 1983 nos hicimos cargo de esta hermosa empresa, la junta actual.

En febrero del 85, tuvimos nuestra primera intervención en la que desarrollamos lo que dimos en llamar "operación bocata" que consistió en la venta de un bocadillo y una bebida a los jóvenes en el salón de actos del instituto Sotomayor. En ese año se recaudaron 250.000 ptas.

Los siguientes años se organizaron las llamadas CENAS DE AUSTERIDAD, celebradas en el salón central del CASINO; a nuestra convocatoria la respuesta fue masiva y la recaudación estuvo alrededor de las 500.000 ptas., superándose cada año. En el 91, ofrecimos a la salida de las iglesias en las misas durante la Campaña, un trocito de pan simbólico; la colecta ascendió a 900.000 ptas. En estos actos siempre se contó con la colaboración de las casas comerciales e instituciones.

El pasado 1992 organizamos un festival celebrado en la Casa de la Cultura en el que LAZARILLO T.C.E. realizó un montaje sobre un texto de Juan A. López Manzanares, misionero manzanareño, actuando también la

Coral Polifónica Mater Assumpta con grandísimo éxito; el resultado económico ascendió a 1.154.461 ptas.

Durante todos estos años hemos podido comprobar que la gente es cada vez más solidaria y generosa con las necesidades del prójimo.

—Este año ¿cómo la habéis desarrollado en nuestro pueblo?

—Este año tuvimos el viernes 12 de febrero, día del Ayuno Voluntario, una Eucaristía en la parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción, que la presidieron los sacerdotes de Manzanares. La homilía estuvo a cargo de D. Benito Huertas, que con sus palabras trató de sensibilizar a la gente sobre el hambre en el Mundo.

El sábado día 23, a las ocho de la tarde, tuvo lugar una concentración en la Plaza de la Constitución, fue un emotivo acto y en él se escucharon lecturas y canciones relacionadas con la Campaña.

El desarrollo de todas estas actividades, fue preparado por un grupo de personas de Cáritas Interparroquial, que trabajaron con entusiasmo en la organización de todo ello.

—¿Puedes detallarnos la cantidad de la colecta en esta campaña y si estais satisfechas de su resultado?

La cantidad total recogida este año ha sido de 1.500.000 ptas. Naturalmente que estamos satisfechas, la gente ha respondido como siempre con generosidad y esto nos permitirá, hacer realidad nuestra aportación al



proyecto que el Arciprestazgo Mancha-Sur, tiene para la construcción de un centro de promoción de la mujer en la ciudad de Chinotimba en Zimbabue. Proyecto valorado en 4.000.000 de ptas. MUCHAS GRACIAS.

—Tengo entendido que acariciáis un proyecto de un gran acontecimiento musical para estos fines.

—Tenemos en proyecto un concierto a cargo de ese gran castellano-manchego que es Luis Cobos, como todos podrán imaginarse, es muy difícil llevar a cabo estos actos, por la complejidad que entraña encontrar fechas libres en la apretada agenda de este artista. Nuestros contactos con él, han sido positivos, y estamos pendientes que por su parte nos señale una fecha concreta. Tenemos mucha ilusión puesta en este concierto y aunque hay mucho hilvanado, nada hay cosido definitivamente.

—Para terminar y como presidenta de las Mujeres de A.C. ¿qué va a pasar de este movimiento en Manzanares?

—Este movimiento, irá siempre adelante; de acuerdo con sus cuatro NOTAS, no es una asociación más; con razón Pablo VI y Juan Pablo II, han calificado a la A.C. como "una